



Realizan curso para formar equipo de rescatistas:

Brigada de Primeros Auxilios Usach atiende a personas afectadas en las manifestaciones sociales

La iniciativa creada por estudiantes de la Escuela de Enfermería de la Facultad de Ciencias Médicas, ha logrado sumar apoyos de distintas unidades de nuestra Universidad. La idea es crear nuevas brigadas que vayan en apoyo, tanto de los equipos que ya se encuentran en las calles de Santiago, como de los heridos de las jornadas de movilizaciones. Junto con esta iniciativa, también se lleva adelante una campaña que pretende recolectar materiales de primeros auxilios y otra de donaciones económicas.



Marco Avilés



Matias Sepulveda

Ejecutivo dio señal de apertura:

Economistas U. de Santiago destacan acuerdo para separar reforma de pensiones



Ante ola de manifestaciones ciudadanas:

Experto Usach, Rodrigo Martin: "Debemos repensar y distribuir de mejor manera el espacio público"



Mario Sobarzo

Opinión:

Dr. Mario Sobarzo, académico de la Facultad de Humanidades

La extrañeza de la elite ante el cambio: El esperanzador camino de la incompetencia

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl